

SILOTURM WIRD ZUM „CONCRETE TOWER LANNACH“



Die 3 Studentinnen mit dem Siegerprojekt namens „Spielverderber“, gemeinsam mit den Jurymitgliedern und Professoren der TU Graz

Das die Marktgemeinde Lannach Weitblick besitzt und zukunftsweisend handelt beweist sie abermals mit der geplanten Umgestaltung eines ehemaligen Siloturmes in ein Start-Up-Center. Bereits im Jahr 2015 erwarb die Marktgemeinde Lannach KG

Architekturtechnologie, im Rahmen einer Semesterarbeit die Möglichkeit gegeben, die gelehrt Inhalte in die Praxis umzusetzen.

Insgesamt wurden in Dreier-Teams 10 Projekte ausgearbeitet, die Entwurfspläne zur Umgestaltung des Siloturmes zeigen. Die

das stillgelegte Areal der ehemaligen Lagerhausgenossenschaft neben dem Lannacher Bahnhof. Der anno dazumal als Getreidespeicher genutzte Turm soll Jungunternehmern in naher Zukunft Platz bieten.

Neben der Projektplanung seitens der Marktgemeinde Lannach wurde unter dem Titel „Knock on Wood – Concrete Tower Lannach“ 30 Studierenden der Technischen Universität Graz, Institut für Architekturtechnologie, im Rahmen einer Semesterarbeit die Möglichkeit gegeben, die gelehrt Inhalte in die Praxis umzusetzen.

erstellten Konzepte durften kürzlich im Rathaus Lannach seitens der Studierenden vor einer fachkundigen Jury präsentiert werden.

Die Jury bildeten Doris Sticks (Geschäftsführerin pro:Holz Steiermark), Bgm. Josef Niggas mit DI Roland Lesky und Mark Blaschitz (Akademie der Bildenden Künste Stuttgart).

Die Punktevergabe und Reihung der Projekte erfolgte nach intensiven Diskussionen der Jurymitglieder über die Inhalte und architektonischen Ausformulierungen der Projekte, sowie über die Realisierbarkeit und den Innovationsgrad der Entwürfe. Des Weiteren wurden die Arbeiten von den Studierenden selbst bewertet.

Die einzelnen Projektarbeiten zeigten den Anwesenden mögliche Gestaltungsvarianten auf und brachten vor allem der Marktgemeinde Lannach wertvolle Ideen, in welche Richtung sich die Gestaltung des Start-Up-Centers bewegen könnte.



30 Studierende des Instituts für Architekturtechnologie präsentierten ihre Projektarbeiten kürzlich im Rathaus Lannach.



LUKAS DIEMLING: EIN LANNACHER IST GRAFIK STAATSMEISTER 2016

Im Rahmen der Berufsinformationsmesse fand im Messezentrum Salzburg von 17. bis 20. November 2016 die Österreichische Staatsmeisterschaft der Berufe (Skills Austria) statt. Dabei traten über 240 Teilnehmer in 26 Berufen an.

Lukas Diemling besucht derzeit die 5. Klasse der HTL Ortweinschule Graz für Grafik und Kommunikationsdesign. Als Vertreter der Schule wurde er zur Staatsmeisterschaften der Berufe entsandt – für den Bereich Grafik.

Lukas hat dabei den ersten Platz belegt, und ist damit GRAFIK STAATSMEISTER.

Für alle Sieger geht es noch weiter, denn die haben einen fixen Startplatz für die Weltmeisterschaft (WorldSkills) von 14. bis 17. Oktober 2017 in Abu Dhabi, bei der über 1000 Teilnehmer aus 76 Nationen dabei sein werden.

Was da rauskommen wird, steht noch in den Sternen, aber Lannach wird auf jeden Fall durch Lukas bei der Weltmeisterschaft vertreten sein.